

Traspasan terrenos para Centro de Salud Rural de Huasco Bajo

APORTE. La obra tendrá un costo superior a \$6.000 millones, con una fecha estimada de término en junio de este año.

Con la alegría de vecinos, vecinas y el compromiso de las autoridades presentes se llevó a cabo la firma del documento que hace entrega del terreno, donde será emplazado el nuevo Centro de Salud Rural de Huasco Bajo, comuna de Huasco. Dicha obra contempla la construcción total del establecimiento que actualmente atiende a

una población rural de más de 3.500 habitantes inscritos, el cual contará con espacios y equipamiento que cumplan con las exigencias técnicas y normativas de salud.

El proyecto, que forma parte del convenio de programación de salud entre el Gobierno Regional de Atacama y el Ministerio de Salud, comprenderá una inversión cercana a los

6 mil millones de pesos y tendrá una superficie total de construcción de 1.063,4 m², distribuidos en dos niveles con seis áreas principales como; atención clínica, apoyo técnico, área administrativa, áreas públicas (Sector Espera), abastecimiento PNAC-Farmacia y área de funcionarios.

Al respecto, el gobernador regional Miguel Vargas señaló:

“Felices porque estamos partiendo con este proyecto largamente anhelado por la comunidad de Huasco Bajo, toda la comunidad huasquina y también regional, porque era una de las iniciativas que se nos estaban quedando rezagadas. No habíamos podido adjudicarlo, desde el año 2021 este proyecto, el Centro de Salud Rural aquí en Huasco Bajo, es parte



CON LA ENTREGA DE TERRENOS COMIENZA A MATERIALIZARSE LA OBRA.

del convenio de programación, se suma a otras obras que se están ejecutando en la región de Atacama, como el CES-FAM Altiplano Norte, el Hospi-

tal Comunitario en la comuna de Diego de Almagro, el CES-FAM Manuel Rodríguez”, señaló la autoridad regional durante la ceremonia.